
Tepic, Cardillo e Mesicek: 
è il momento delle conferme 
Basket In attesa di mettere a segno gli acquisti individuati, l'Happy Casa Brindisi guarda al parco giocatori interno 
di Antonio RODI 

BRINDISI - Il mercato 
degli italiani resta il nodo 
più grosso da sciogliere per 
le sedici formazioni che sa
ranno ai nastri di partenza 
del prossimo campionato di 
serie A. E non potrebbe esse
re altrimenti dopo le novità 
regolamentari apportate nel
le scorse settimane che, in
troducendo le formule del 
"5+5" e del "6+6" (chi adot
terà quest'ultimo format, e 
la Happy Casa è una di es
se, pagherà una luxury tax 
di 40 mila euro, che le ga
rantirebbe la possibilità di 
avere uno straniero in più) 
ed abolendo la distinzione 
tra giocatori extracomunitari 
e no, ha di fatto allargato 
l'orizzonte verso gli atleti 
nostrani. 

Merce rara verrebbe da di

re, ma tant'è. 
In casa New Basket il di

rettore sportivo Simone Gio
ire lavora in stretta sinergia 
con il capo allenatore Fran
cesco Vitucci. Dopo la fir
ma del playmaker Alessan
dro Zanelli (da Legnano, 
A2) ci si continua a guarda
re attorno alla ricerca di que
gli elementi che possano tor
nare utili al nuovo roster. 

Nella lista della spesa del 
sodalizio biancazzurro c'è 
ancora il lungo Antonio lan-
nuzzi (c'è da battere però la 
concorrenza di Varese), ma 
nel pitturato non è il solo no
me seguito. Si è detto poi 
dell'esterno Matteo Martini 
(ultime tre stagioni disputate 
in A2 a Legnano), il quale 
però nelle ore sembra essere 
definitivamente uscito dai ra
dar biancazzurri. Sulla guar
dia-ala livornese, infatti, è 

piombata Pistoia che stringe 
i tempi per chiudere un'ope
razione che, nella sostanza, 
rappresenterebbe il primo ac
quisto del club toscano. 

Il resto è un continuo di
venire, in attesa di capire 
quale sarà il futuro di Milen-
ko Tepic e Marco Cardillo 
(l'uno e l'altro rientrerebbe
ro nuovamente nei piani di 
"Frank" Vitucci), così come 
di Blaz Mesicek altro papa
bile alla riconferma anche 
per la prossima annata spor
tiva. 

Intanto Alessandro Giulia
ni, negli ultimi cinque anni 
General Manager della Hap
py Casa Brindisi, è il nuovo 
responsabile scouting e il di
rettore Dolomiti Energia Ba-
sketball Academy per le 
prossime tre stagioni. 

«Quando ho saputo della 

Blaz Mesicek nella 
foto a sinistra. Sopra 
Alessandro Giuliani, 

per lu la nuova 
avventura 

professionale in 
casa-Trento è già 

iniziata 

possibilità di venire a Tren
to a ricoprire questo duplice 
ruolo», afferma Guliani, 
«non ho esitato un istante a 
cogliere al volo questa op
portunità: le etichette non so
no tutto nel mondo dello 
sport, qui ci sono le basi per 
lavorare bene e progettare 
sul medio e lungo termine. 
Sia per quanto riguarda lo 
scouting della prima prima 
squadra che per l'Academy, 
vogliamo cercare di trovare 
giocatori e persone che pos
sano dare continuità al no
stro progetto tecnico e di va
lori societari. Cercheremo di 
reclutare giovani italiani per 
alzare il livello qualitativo e 
cestistico dell'Academy, ma 
anche di trovare e portare 
qui giocatori europei con 
prospettiva per provare a tra
sformali in potenziali scelte 
dei prossimi draft Nba». 
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